

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. Jänner 2022** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 18. Jänner 2022

Betreff: Zukunft der Ordnungswache
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Ordnungswache stellt in Graz seit vielen Jahren einen zentralen Bestandteil der städtischen Sicherheitspolitik dar. Auf Seite 17 des dunkelrot-grün-roten Regierungsprogramms findet sich im Kapitel „Zusammenhalt und Sicherheit“ der Themenpunkt „**Neuausrichtung der Ordnungswache**“.

Angesichts der Tatsache, dass die Stadt Graz mehr und mehr mit Sicherheitsproblemen und auch mit Verwahrlosungszuständen zu kämpfen hat – Stichwort Bettlerproblematik Hans-Sachs-Gasse und Grazer Hauptplatz (Billa-Eck und H&M-Filiale) – und die Erhaltung und der Ausbau der Ordnungswache für die Sicherheit der Bürger der Stadt Graz von elementarer Bedeutung ist, stellt der FPÖ-Gemeinderatsklub folgende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche konkreten Maßnahmen sind von Ihnen bei der im Regierungsprogramm verankerten „Neuausrichtung der Ordnungswache“ geplant?